

DELITOS SEXUALES CONTRA LA NIÑEZ A TRAVES DEL USO DE INTERNET.

Lo que ocurre en el ciberespacio es un reflejo de los comportamientos humanos que suceden fuera de él, en el mundo real. Y en verdad hay que pensarlos como un continuo. Porque la violencia, los abusos y explotación son llevados adelante por personas que deciden hacerlo, y muchas veces utilizan la tecnología como medio. Sin embargo, en el entorno digital se observan nuevas dinámicas de violencia, que replican y viralizan con una rapidez y masividad inusitada.

Acorde a mi experiencia e investigación, considero particularmente graves los casos de violencia sexual contra niños, niñas y/o adolescentes. Es un campo muy amplio y complejo que se nutre de diferentes vertientes. Puede abarcar desde organizaciones criminales dedicadas a la trata de personas, abuso y explotación intrafamiliar, grooming e incluso material autogenerado por la víctima. A través de ejemplos mostraré qué es el material de abuso sexual infantil (MASI) cómo se produce, reproduce, distribuye y/o comercializa.

Será una mirada basada en Derechos Humanos en su vertiente de Derechos de los niños, niñas y adolescentes considerando que merecen una protección especial debido a su condición de sujeto en desarrollo.